

Portrait : Aya Nakamura



(1) Elle chante seulement depuis six ans, mais Aya, 25 ans, est déjà très populaire parmi les Français et aussi dans le reste du monde. Selon le magazine *Vanity Fair*, elle fait partie des cinquante Français les plus connus de la planète. Les plus grandes stars adorent ses chansons. Ainsi, en janvier 2020, Madonna a publié une vidéo sur les réseaux sociaux dans laquelle on peut voir des filles danser avec enthousiasme sur son clip *Djadja*.

(2) Quand elle était enfant, Aya était fan de la série télévisée *Heroes* : elle n'en manquait jamais un épisode ! Son personnage préféré, interprété par l'acteur Masi Oka, s'appelait Hiro Nakamura. Alors, quand elle a décidé de prendre un nom d'artiste pour sa

carrière musicale, elle a tout de suite pensé à « Nakamura ».

(3) Quand elle était adolescente, Aya ne rêvait pas du tout de devenir chanteuse. Elle n'avait pas l'idée de devenir célèbre. La Fédération française de natation voulait faire d'elle une championne de natation. Il est vrai qu'elle avait un corps d'athlète. Mais Aya préférait la mode aux piscines. Elle adorait le maquillage, les vêtements et les coiffures et s'est lancée dans une formation pour travailler dans la mode. Finalement, elle n'a pas aimé les cours de couture, alors elle a arrêté. Grâce à ses collègues de travail qui l'entendaient chanter toute la journée, elle s'est décidée, à 19 ans, à choisir la musique comme métier.

*d'après Juniors Quotidiens
mai-juillet 2021*